

# 不審者情報について

①

日時 令和2年5月20日（水）15時ごろ

場所 第一中学校南 校庭側道路

内容 2年及び3年児童が下校していたところ、向こう側から歩いてきた30代ぐらいの男性が、持っていた傘を振り上げた後、振り下ろしたため、児童3名は怖くなってその場から逃げた。

特徴

- ・年齢性別：30代男性
- ・身長 170cmぐらい
- ・服装 上 青い服 下 白いズボン
- ・眼鏡や帽子は身につけていなかった。

②

日時 令和2年5月18日（火）

場所 関柴小学校区 自宅

内容 見知らぬ男性が自宅を訪ね、「コロナウイルス感染症予防の健康診断です」と言って、個人情報等を聞かれた。

家人が「知りません」と答えると、男性は出て行った。

②について学校では下記の3点を指導しております。

- ① コロナウイルス関連で、マスクや消毒液の確認といって、自宅を訪れる不審者がいるので、絶対に対応しないこと。
- ② 自宅に児童生徒のみで留守番等をしている場合は、玄関ドア等を施錠し、不審な来客には絶対に対応しないこと。
- ③ 不審者の特徴等をできるだけ詳しく、学校の先生または家族に伝えること。